Gemeinde Vaz/Obervaz



Aus den Beratungen des Gemeindevorstandes Januar – Februar 2021

Der Gemeindevorstand hat unter anderem:

- Die Vernehmlassung zur Teilrevision des Gesetzes über die Pensionskasse Graubünden verabschiedet.
- Die Botschaft i. S. Nachtragskredit Photovoltaik-Anlage Schulhaus Lenzerheide zuhanden des Gemeinderats verabschiedet.
- Die Botschaft i. S. Verlängerung des Konzessionsvertrages für das Wassernutzungsrecht an Quellen im Gebiet Sanaspans auf dem Gemeindegebiet Lantsch/Lenz zuhanden des Gemeinderats verabschiedet.
- Die Botschaft i. S. nutzungsplanerische Regelungen für Mobilfunkanlagen zuhanden des Gemeinderats verabschiedet.
- Die von Gemeinderätin Kathrin Ott als Erstunterzeichnerin eingereichte Motion "Kinderbetreuung in Lenzerheide" beantwortet mit der Empfehlung an den Gemeinderat, diese erheblich zu erklären.
- Gemeindepräsident Aron Moser als Vertreter der Gemeinde Vaz/Obervaz in die Eignerversammlung des Gemeindeverbandes für Abfallbeseitigung (GEVAG) gewählt.
- Das Legislaturprogramm 2019 2021 auf den Stand der Umsetzung überprüft.
- Die Umsetzung der seit dem 18. Januar 2021 geltenden COVID-19-Vorgaben des Bundes auf Verwaltungs- und Behördenebene beschlossen.
- Vom Ergebnis der durchgeführten Mitarbeitenden-Zufriedenheitsumfrage Kenntnis genommen und gestützt auf die Erkenntnisse das weitere Vorgehen festgelegt.
- Die Projekt-/Terminplanung für das Jahr 2021 vorgenommen.
- Die Taxordnung 2021 für das Alters- und Pflegeheim Parc genehmigt.
- Diverse Bewilligungen für das vom 11. bis 13. Juni 2021 stattfindende Lenzerheide Motor Classics erteilt.
- Ein Gesuch des Bürgerrats um Zustimmung zur Entnahme von finanziellen Mitteln aus dem Bodenbeschaffungskonto der Bürgergemeinde in zustimmendem Sinne behandelt.
- Die Teilnahme des Gemeindepersonals an den COVID-19-Flächentests beschlossen. Die Teilnahme ist freiwillig und die Kosten werden durch den Kanton getragen.
- Die Verrechnungsansätze 2021 für Leistungen von Gemeindepersonal für Dritte festgelegt.
- Das Pflichtenheft für die Kommission Heidsee genehmigt.
- Christian Raschle als Nachfolger von Maurus Schatz per 1. Januar 2021 als Vizekommandant der Stützpunktfeuerwehr Lenzerheide gewählt.
- Die Teilrevision Personalverordnung zuhanden des Gemeinderats verabschiedet. Diese beinhaltet die Gewährung eines Vaterschaftsurlaubs im Rahmen des Eidgenössischen Erwerbsersatzgesetzes.
- Die Teilrevision Baugesetz zuhanden der Vorprüfung verabschiedet.
- Vom aktuellen Projekt- und Kostenstand Umbau und Erweiterung Schulhaus Lenzerheide Kenntnis genommen. Das Projekt ist terminlich und finanziell auf Kurs.
- Lukas Brian per 1. April 2021 als Leiter der Gemeindepolizei Vaz/Obervaz gewählt. Lukas Brian tritt die Nachfolge von Edwin Candraja an, welcher 36 Jahre der Gemeindepolizei Vaz/Obervaz angehörte und Ende März 2021 in den vorzeitigen Ruhestand tritt.
- Ein Gesuch des Handels- und Gewerbevereins Lenzerheide um finanzielle Unterstützung für das Lehrlingswesen in zustimmendem Sinne behandelt.
- Vom Evaluationsbericht 2018 2020 des Vereins Jugendtreff Tankraum Kenntnis genommen.
- Das Gesuch von Lenzerheide Tourismus für die bewilligungsfreie Beschäftigung von Verkaufspersonal an Sonn- und Feiertagen in der Zwischensaison 2021 behandelt und dafür

folgende Tage bestimmt: 16. Mai, Sonntag nach Auffahrt, 23. Mai, Pfingstsonntag, 24. Mai, Pfingstmontag und 28. November.

Lenzerheide, 2. März 2021/jg